

## <回覧版>

# 北町内会だより

2024年 7月1日(第119号)

発行責任者：恵み野北町内会会長

編集：恵み野北町内会総務部

連絡先：TEL 37-2326

FAX 37-7800

URL：http://megumino-kita.net/

## 第1回 フラワー健康ウォーキング

体育部長 盛 和彦

副部長 金住 弘美

6月22日(土)、「第1回フラワー健康ウォーキング」を開催しました。参加者は役員を含め男性12名、女性7名の計19名でした。

町内会館から「郷土資料館」脇の歩道を歩きはじめ、漁川の土手の上を「はなふる」を目指して歩きました。当日は日差しも強くなく気温も高くなく、歩くのにはちょうど良いお天気でした。

「はなふる」では約30分ほど、自由見学とお休みタイムとし帰途につきました。途中、個人住宅の方の庭を見学させていただき、ほかにも3軒ほど道路からお庭を拝見し、ウォーキングを十分楽しみました。

当日、恵み野商店街で『花さんぽストリート祭』が開かれていたので見学しながら町内会館へ戻りました。およそ6kmほど歩きました。



## ♪\*\*☆☆ 子どもレク『ビニール凧づくり&紙バンドのカゴづくり』 ☆☆\*\*♪

青少年育成部部長 塩野 睦美

6月15日(土)、子どもレク「ビニール凧づくり&紙バンドのカゴづくり」を行いました。

当日は「凧づくり」に13人、「カゴづくり」に15人(両方ともは11人)の子どもたちが参加してくれました。

「カゴづくり」は、紙バンドを編み上げるのが大変でしたが、みんな頑張っていました。

最後に、好きな色のバンドを一本選んで貼って完成させました。

むずかしいところもありましたが、付き添いのお母さん方の助けもあり、なんとか工作会を終えることが出来ました。

会長、副会長にもお手伝いいただき、無事に終了することができました。ありがとうございました。



## さあ、年に一度の親睦交流会。人事をつくして天命を待つのみ！

会長 渡邊 三好

各地の神社で今年前半の罪や汚れを祓う儀式が終わり、今年も残る半分の7月文月を迎えました。

九州から東北まで平年より半月も遅い“つゆ入り”となりましたが、ひと足早くに明けた沖縄奄美地方とともにシトシトピッチャン本来のつゆの姿はどこへやら。線状降水帯におおわれて避難勧告が出たり、どこが道路かわからない冠水の状態があちこちで見られ、今年も異常気象の年かと思わざるを得ません。

夏の3ヶ月予報が出ましたが、7月8月は全国猛暑、9月は全国残暑と聞いただけでヒヤ汗ならぬ熱汗したたる気分です。これは日本だけでなく赤道を挟んで北半球の横ベルトがエルニーニョとラニーニャのつな引きで、スペインやギリシャ、インドから日本、そしてアメリカと各国で30度はあたり前、40度いや50度を記録。熱波による行列信者の多数の死亡や山火事、洪水など哀しい出来ごとが相次いでいます。さらに温暖化の特色として北極の氷山崩壊によりホッキョクグマが絶滅する危険信号も時間の問題とされています。日本でもクマの出没が毎日のように伝えられています。森の開発、里山の過疎化、エサのドングリ不足などが重なって冬眠すら出来なくなって市街地に出没する現実で、人災が大きな要因といっても過言ではないでしょう。

さて、今月7日は彦星と織姫が年に一度の逢瀬を楽しむ七夕ですが、その前日6日、いよいよ町内会員の皆様は年に一回冒険広場に集まり、飲んで、食べて、ゲームをし、おみやげもありという親睦交流会を実施します。

ナント今年は交流を積み重ねて30回目の節目となりました。昨年の反省点を検討、今年が目玉として子どものゲームを増やし、わたあめ無料、そしてビンゴに変わる一世帯一枚の抽選券をもとに、豪華？な30回記念ゴールド抽選会を企画しました。

何とも気になるお天気ですが、7月初めの一週間、恵庭市は晴れマークが続きますが、本番の6日と予備日の7日はどちらも曇りで、気温25度のまつり日和となっています。100%開催OKですね。

準備は勿論、当日お世話をして下さる役員、区長、ボランティアそして恵み野中学生の方、どうぞ健康第一に行動されますよう。そして、参加者皆様のご来場をお待ちします。

### 【お知らせ】

- 5月の町内の一斉清掃とともに植樹樹に植えられた花が6月の除草作業(4ページ紹介)で色彩やかに心をいやしてくれています。10月の撤去まで除草をつづけますので、皆様のご協力引きつづきよろしく願います。
- 植樹樹と花ロード事業の助成金交付が認められました。
- 今月は夏の交通安全運動が13日から行われます。恵み野旭小学校の“学校だより”7月号で、子どもたちの自転車のヘルメット着用姿の増加を知らせて下さっていますが、一年の中で子どもの自転車事故は6月7月がピークとなっています。今年から夏休みが増え外出のチャンスも多くなりますので、熱中症と同じくらいの注意をお願いします。  
一方で、子供の事故の4割が室内で起きている統計も発表されています。お風呂の中やわずかの段差での転倒や、夢中になる行動での注意一秒がケガ一生涯につながる事故となります。  
大人の方の目くばり気くばりも必要ですね。
- 5丁目のもと雇用促進住宅が衣替えしたビレッジハウスから、4家族の皆様が北町内会に入会して下さいました。大変ありがたくお礼申し上げます。
- 2丁目ガーデン歯科の反対側で30年にわたり営業されておられたクリーニング店さまが、先月をもって閉店となりました。  
北会館の管理や通学路で子どもたちの安全を見守って頂いたことを厚くお礼申し上げます。

## ネットワーク夢ハートだより

会長 渡邊 三好

5月に開催したジャズコンサートのDVDが、応援して下さいました方のご好意で出来上がりました。会館に保管していろいろの機会に見て頂きたいと思っています。

◎ 今月のシネマサロン例会は、20日(土)13時から北会館での開催です。

父戦死、母・弟は横浜空襲で死亡。ひとりになったムッチャンが大分のおば宅へ。不治の病、結核にかかり、わずか12歳の生涯となった戦争悲歌です。実話です。  
ご来場をお待ちしています！



## 令和6年度 第3回 北町内会役員会

6月9日(日)、13時15分から恵み野会館にて、役員、区長53名が出席し開催されました。

主な議案は、親睦交流会の運営についてです。会議は、実施計画に基づき、運営が滞りなく実施できるよう、概要の説明、雨天の場合の連絡方法、当日の日程と作業手順、区長さんの役割などが説明されました。会員の参加希望は約300世帯、幼児約50名、小中学生150名を含む計約800名です。丁目対抗ゲームでは、小中学生が活躍出来る機会が限られることから、小中学生に限定したゲームが新たに設けられました。丁目対抗競技も、丁目によって参加人数のバラツキがあるので、町内会全体で楽しむことをモットーに、参加希望者を優先したチーム編成としました。

また、今回はビンゴゲームに替わり抽選会を行います。抽選券の半券は必ず抽選箱に入れますが、ゲームが始まると受付付近から本部席へ抽選箱を移します。抽選や賞品授与は本部席前から各丁目待機場所付近へ移動して行うことになりました。

一通りの説明後、親睦交流会への参加機会が少ない区長さんもあり、不安視する意見もありましたが、30回目を迎える町内会の一大行事、全員で盛り上げ、成功に向けた取り組みが出来るよう話合われました。



## “防災対策隊 第2回研修会” 開催される

6月16日(日)13時15分から北町内会館において、渡邊隊長以下隊員26名が出席し防災対策隊第2回研修会が開催されました。研修では、令和元年以来コロナ禍により出来なかった「AEDによる心肺蘇生法の訓練」を行いました。この研修には、北会館を利用しているサークル活動の代表2名も加わり、北海道ハイテクノロジー専門学校(救急救命士学科)の1年生6名を講師に3グループに別れて救急蘇生法の訓練を行いました。初めに、教員の境さんから、「心肺停止から1分ごとに救命率は10%下がります。救急車の平均到着時間は9分と言われ、いあわせた人がすぐ実施することによって生存率や社会復帰率が高まります。」という説明がありました。

反応の確認、119番通報とAEDの手配、呼吸の確認、胸骨圧迫(心臓マッサージ)、AEDの使い方と、手順を反復しながら学びました。北会館にはAEDが設置されています。「一年に一回は訓練しましょう」と救急救命士を目指す学生から助言されました。

続いて親睦交流会防災コーナーの設置について検討しました。今回は、洪水ハザードマップ(恵み野・島松)、樽前山噴火の被害想定範囲の図、緊急貯水槽写真等の掲示と、発電機による携帯電話への充電を実演します。掲示板の準備もあり、交流会昼の休憩時間に掲示と実演を隊員2名が担当し行うことになりました。

その外、東町内会と合同で旭小学校での避難訓練を検討している報告がありました。参加者は町内会員からも募集する予定です。

次の研修は、9月に厚真町へ、「胆振東部地震の爪痕から学ぶ」をテーマにバス旅行の予定です。

計画		恵み野北・東町内会合同避難訓練	
日 時	令和6年9月29日(日)	11:00~14:30	
場 所	恵み野旭小学校		
参 加 者	110名(北町内会50名、東町内会50名、その他10名)		
目 的	町内会間の連携、避難所体験(避難備品、生活空間)		
実施内容	震度6強の地震を想定し、初動ガイドに基づいた避難所設営を演習する(避難、受付、居住空間の設営)。 恵庭市災害時応援協定に基づく食糧提供依頼を検討。		



## 6月(今年2回目)の町内一斉清掃

環境衛生部長 北上 慎  
副部長 後藤 昇

6月23日(日)、「町内一斉清掃」を、多くの会員の皆さまにご参加いただき、朝7時から実施しました。

当日は薄曇りの天候でしたが作業に快適な気温にも恵まれ、道路や公園の除草・ごみ拾いを行い、とてもきれいになりました。

また“新型コロナ禍”での清掃で、参加者同士がマスク着用など感染防止に注意しながら、短時間で作業が進められました。

本年のこれからの「町内一斉清掃」へのご協力、よろしくお願い致します。



### ◎ 今月の町内会の動き

月/日(曜) 時間	内 容	場 所	摘 要
7/ 1(月)	回覧版「北町内会だより」7月号(第119号)発行		
/ 4(木) 10:00 ~ " 17:00 ~	恵み野中学校第2回学校運営協議会 (CS コミカ) 市町連交流会	恵み野中学校	会長、恩田委員 会長
/ 6(土) 10:30 ~	第30回北町内会親睦交流会 (予備日/翌日7日)	冒険広場、北町内会館	役員、区長、一般会員
/ 8(月) 10:00 ~	恵庭市戦没者追悼式	市民会館	会長
/ 13(土) 9:00 ~ " 12:00 ~ " 13:00 ~	恵み野旭小学校学校運営協議会 (CS コミカ) 西町内会交流会 後期町内会費納付日(1日目) ~14:00	恵み野旭小学校 恵み野中央公園 北町内会館	会長、塩野育成部長 会長 会計部、区長
/ 13(土)~22(月)	夏の全国交通安全運動	市内各所	防犯交通部、区長
/ 14(日) 10:00 ~	後期町内会費納付日(2日目) ~11:00	北町内会館	会計部、区長
/ 15(月) 19:00 ~	『すずらん踊り』講習会	恵み野中体育館	恵み野町連、参加者
/ 18(木) 18:30 ~	7月度 定例四役会議	北町内会館	四役
/ 18(木)~20(土)	北町内会集団資源回収	北町内全域	環境衛生部
/ 20(土) 9:00 ~ " 10:00 ~ " 13:00 ~	第2回北町内会パークゴルフ大会 (集合 8:30) 東町内会交流会 第145回シネマサロン例会「ムッチャんの詩」	恵庭中央PG場 恵み野中央公園 北町内会館	体育部 会長 ネットワーク夢
/ 21(日) 7:00 ~	町内一斉清掃、植樹柵除草	北町内全域	環境衛生部
/ 26(金) 6:30 ~	夏休みラジオ体操 (8/4 まで)	恵み野旭小グラウンド	青少年育成部
/ 27(土) 17:40 ~ " 18:55 ~	晩めし市 歩行者天国警備(駅側: 40分間) " (駅側: 35分間)	駅前商店街通り	総務部長
/ 28(日) 11:20 ~	恵み野夏祭り『すずらん踊り』参加 (集合 10:30)	西町内会館、駅前通り	役員、むつみ会他
/ 30(火) 9:20 ~	北町内会館消防設備保守点検	北町内会館	西川副会長

【休館継続中】みんなの図書館

◎ 入退会及び慶弔 …… 個人情報保護のため、お名前等は掲載しておりません。

【6月報告分】 入会 4件、退会 1件、誕生 0件、訃報 1件

編集部  
からの  
お願い

- ◎ 北町内会のあれこれ、意見・主張、子育て・介護の経験談、生徒・児童の活躍等を募集。
- ◎ 原稿は、氏名・連絡先を記載し、北町内会館のポストへ投函か、FAXでお願いします。
- ◎ メール [chounaikai@megumino-kita.net](mailto:chounaikai@megumino-kita.net) もご利用頂けます。(担当 平山)